
ABSTRAK

MIRNAWATI. *Partisipasi Masyarakat Dalam Pengembangan Mangrove Di Desa Mattiro Baji Kecamatan Mappakasunggu Pulau Tanakeke di Kabupaten Takalar.*

Pembimbing I Hj. Djuliaty Saleh

Pembimbing II H. Ansyari Mone

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui partisipasi masyarakat serta pengembangan mangrove di Desa Mattiro Baji Kecamatan Mappakasunggu pulau Tanakeke Kabupaten Takalar.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif (menjelaskan kondisi objek dengan cara-cara ilmiah) dengan tipe penelitian yakni studi kasus dengan informan sebanyak 7 (tujuh) orang antara lain : Ketua UPTD Pertanian, Kepala Desa, Tokoh Masyarakat Dan Masyarakat. Data yang dikumpulkan dengan menggunakan instrument berupa : Wawancara, Observasi serta dikembangkan dengan Dokumentasi terhadap informan.

Hasil penelitian ini didapatkan partisipasi masyarakat di Desa Mattiro Baji diwujudkan melalui partisipasi dalam perencanaan dimana masyarakat antusias mengikuti sosialisasi namun kurang memberikan usulan dan pendapat karena kurang berpengalaman, partisipasi dalam pelaksanaan dimana masyarakat masih kurang memberikan sumbangan berupa materi dan tenaga karena taraf pendapatan yang masih rendah namun sangat optimal melakukan kegiatan/program pengembangan mangrove untuk mendukung pelaksanaan, partisipasi dalam pemanfaatan dimana masyarakat dapat mengembangkan rumput laut dan budidaya penangkaran ikan dan kepiting agar dapat menikmati hasil tangkapannya sendiri, partisipasi dalam pengawasan dimana masyarakat dapat melakukan pemeliharaan mangrove serta dapat melakukan perlindungan terhadap pengembangan mangrove.

Pengembangan mangrove di Desa Mattiro Baji sudah banyak dikembangkan tetapi masih memerlukan perbaikan terutama dalam kondisi sosial ekonomi masyarakat dan faktor yang mempengaruhi pengembangan mangrove adalah faktor pendukung yaitu kerja sama antara pemerintah dengan masyarakat. Serta kesadaran masyarakat untuk berperang aktif menjaga kawasan mangrove. Sedangkan faktor penghambat adalah kurangnya hubungan dengan masyarakat luar serta komunikasi masyarakat terhadap pemerintah yang masih kurang.

Keyword :Partisipasi Masyarakat, Pengembangan Mangrove